



Schüler verschönern den Pausenhof

Pfeffenhausen. (am) Zusammen mit der Bauinnung Landshut erneuerten die Achtklässler der Grund- und Mittelschule Pfeffenhausen die Bänke rund um den Baum im Pausenhof. Tatkräftig zur Seite standen den Schülern dabei Kerstin Schweiger, Zimmermeisterin bei der Firma Teubl, sowie Maurermeister Franz Pongratz.

Eine Woche verbrachten die Schüler damit, das Holz in die rich-

tige Form zu bringen und die Bank Schritt für Schritt aufzubauen. Karl-Heinz Unfried vom beruflichen Fortbildungszentrum (bfz) hebt die Bedeutung solcher Projekte hervor: „Die Jugendlichen erhalten erste Einblicke in handwerkliche Berufe. Wir wollen Ihnen zeigen, dass das oftmals schlechte Image täuscht.“

Des weiteren hoffe er, in Zukunft noch mehr Firmen für Bauprojekte

mit Schülern begeistern zu können. Im Moment ist die GMS Pfeffenhausen die einzige Schule im Landkreis, die Projekte mit der Bauinnung durchführt.

Dies passt auch zu ihrer Auszeichnung „Starke Schule“, den Schulleiterin Gabriele Lechner vergangenes Jahr als Auszeichnung für den hohen Stellenwert der berufsorientierten Ausbildung in Pfeffenhausen entgegennehmen durfte.